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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Saúde, para que envie a esta Casa 

de Leis, em tempo hábil, as seguintes informações com relação à falta de medicamentos 

de alto custo na rede pública de saúde, principalmente na Central de Distribuição de 

Medicamentos “Dr. Sérgio Prandini”: 

1. Quantas pessoas estão cadastradas para receber remédios de alto 

custo na rede municipal de saúde do nosso município? 

2. Atualmente há falta destes medicamentos de alto custo? 

3. Há pessoas na fila de espera para receber? Se sim, quantas pessoas? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 22 de agosto de 2022. 
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